

"Debe haber flexibilidad del Ejecutivo a cambios que se propongan". CLAUDIA HIDALGO

Viable aprobar paquete fiscal 2023 este año: Morena

Buscan equilibrio. Hay condiciones siempre y cuando haya voluntad de todas las partes, aseguró Maurilio Hernández.

CLAUDIA HIDALGO TOLUCA

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González, consideró que sí existen condiciones para aprobar este año, a mediados de diciembre, el Paquete Fiscal de 2023 para el siguiente ejercicio fiscal, siempre y cuando haya voluntad de todas las partes y sea posible hacer cambios para favorecer a los sectores más desfavorecidos.

"Aquí lo que se necesita es voluntad de todas las partes para tratar de encontrar el punto de equilibrio, de nuestra parte ahí está la voluntad política de sacarlo en tiempo yforma, siemprey cuando del Ejecutivo haya esa flexibilidad para poder aceptar los ajustes que estemos proponiendo en beneficio del interés ciudadano" acotó.

Cabe señalar que los dos últimos años la discusión se alargó a finales de enero, por falta de acuerdo en el tema de la deuda, donde se habían solicitado montos de hasta 13 mil millones de pesos; en esta ocasión la petición es de mil 500 millones. En los dos últimos años la discusión se ha alargado hasta finales de enero

En entrevista, previo a que el pleno conoció la llegada de las iniciativas de Ley de Ingresos Estatal y Municipal; la Ley de Egresos y el Código Financiero y los turnará a análisis a comisiones, indicó que la siguiente semana arrancan las CLAVES

Poder Legislativo

Busca mil 973.4 millones de pesos, ya que en los últimos cuatro años han bajado sus recursos.

Poder Judicial

Quiere ampliar su infraestructura y poder abatir parte del rezago que tienen en esa materia.

Osfem

Entre las acciones programadas es ampliar sus instalaciones por la saturación de espacios y la antigüedad de inmuebles.

reuniones de la Secretaría de Finanzas, con la Jucopo y luego con cada grupo parlamentario.

"Parece más manejable. La Ley de Ingresos se compone de tres factores: los ingresos propios derivados de los impuestos, de los recursos federales que es el más grande, con una proporción de 82 por ciento y desde luego la contratación de deuda o el financiamiento que en este caso apenas es como 2 por ciento del total".

Sobre mantener 2 mil 500 millones de pesos para el Fondo Estatal Municipal, indicó que van a revisar si es suficiente para fortalecer a los 125 ayuntamientos porque recibirán un incremento de las participaciones federales a los municipios de 8 por ciento.

La otra opción es apoyarlos a través del Programa de Acción y Desarrollo, llevar a cabo una serie de convenios para que se les pueda ir incrementando su aportación, sobre todo apegados a la normatividad que tiene que ver con lo que también cada municipio sea capaz de generar de recursos propios.